

31

PROSIDING SEMINAR NASIONAL

**IMPLEMENTASI KEBIJAKAN UJIAN NASIONAL,
DUALISME KURIKULUM, DAN
SELEKSI MASUK PERGURUAN TINGGI**

**FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS NEGERI MALANG
2015**

PROSIDING SEMINAR NASIONAL
IMPLEMENTASI KEBIJAKAN UJIAN NASIONAL,
DUALISME KURIKULUM, DAN
SELEKSI MASUK PERGURUAN TINGGI

Fakultas Ilmu Pendidikan
Universitas Negeri Malang
2015

KATA PENGANTAR

Assalaamualaikum Warahmatullahi wabarakaatuh.

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah Subhanahu wa taala, yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya kepada kita, sehingga dapat menyelenggarakan seminar nasional tentang "Implementasi Kebijakan Ujian Nasional, Dualisme Kurikulum, dan Sistem Seleksi Masuk Perguruan Tinggi Negeri" ini sesuai dengan rencana yang ditetapkan.

Tujuan seminar nasional ini pada dasarnya adalah untuk memberikan sarana atau media forum ilmiah yang dapat memberikan kontribusi terhadap peningkatan kualitas pendidikan di Indonesia. Dewasa ini banyak kebijakan yang diambil pemerintah dalam rangka untuk meningkatkan mutu pendidikan, akan tetapi implementasinya di lapangan masih banyak menimbulkan problematika. Beberapa kebijakan yang masih menjadi perbincangan dalam implementasinya adalah kebijakan ujian nasional, implementasi kurikulum tahun 2013, dan sistem seleksi masuk perguruan tinggi negeri. Melalui kegiatan seminar nasional ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman terhadap kebijakan-kebijakan yang ada, dan secara tidak langsung juga akan dapat melahirkan ide-ide baru yang dapat mendorong peningkatan kualitas pendidikan.

Di sisi lain, peningkatan kualitas pendidikan juga banyak ditentukan oleh kualitas sumber daya manusianya, yakni pendidik dan tenaga kependidikan. Sejalan dengan berkembangnya ilmu pengetahuan dan teknologi yang semakin pesat di era globalisasi, semakin tinggi pula kebutuhan akan kompetensi yang harus dimiliki oleh pendidik dan tenaga kependidikan. Melalui kegiatan ilmiah seminar nasional ini, secara langsung juga akan dapat meningkatkan pengetahuan atau kompetensi para pendidik dan atau tenaga kependidikan.

Kegiatan seminar nasional ini juga dapat menjadi ajang untuk mengekspresikan atau mengemukakan ide baru berkaitan dengan pelaksanaan pendidikan dan pembelajaran melalui penulisan artikel dalam *proceeding* seminar nasional. Semoga *proceeding* hasil seminar nasional ini dapat menjadi sumbangan pemikiran dan keilmuaan yang bermakna untuk memecahkan persoalan-persoalan pendidikan yang ada, dan sekaligus dapat menjadi inspirasi untuk perbaikan dan peningkatan kualitas pendidikan yang ada.

Akhir kata, semoga kegiatan seminar nasional ini mendapatkan ridha dari Allah Subhanahu wa taala, dan memiliki manfaat yang besar untuk penyelenggaraan dan peningkatan kualitas pendidikan. Kami mengucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada segenap jajaran panitia, pemateri, partisipan, peserta, dan seluruh komponen yang mendukung terhadap pelaksanaan kegiatan seminar nasional ini.

Wassalaamualaikum Warahmatullahi wabarakaatuh
Salam sejahtera untuk kita semua.

Malang, 16 Mei 2015
Dekan

Bambang Budi Wiyono

